

# Ils ont fait du bruit pour carnaval !

L'association des Côtes de Sassenage a fêté son carnaval samedi 19 mars. Au son de la "Sass batuc", une batucada animée par les enfants des écoles du quartier, encadrée de quelques musiciens, ils ont distillé leur bonne humeur et leur joie de vivre dans toutes les ruelles du hameau, invitant l'ensemble des habitants à les rejoindre. Un petit groupe du Théâtre de la Cité a aussi mis l'ambiance dans les rangs.

Côté sécurité, l'association n'avait rien laissé au hasard. Une horde de bénévoles en gilet jaune a veillé au bon déroulement de la fête tout au long du trajet jusqu'à l'école. À l'arrivée, à l'heure du goûter, boissons et gâteaux ont été vendus par l'association au profit de futurs projets scolaires.

Joie, solidarité et un bel esprit de fête ont une fois encore confirmé qu'il fait bon vivre dans le petit hameau des Côtes de Sassenage.

N.B.



La "Sass Batuc" et les comédiens de la Cité ont mis l'ambiance pour le carnaval de l'association des Côtes de Sassenage. Les participants déguisés ont défilé dans les ruelles du hameau.

